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SEM PLANEJAMENTO PARA NOVA CONTRATAÇÃO,
SERVIÇO DE TRANSPORTE ESCOLAR VOLTA A

PREOCUPAR OS PARLAMENTARES DE IÚNA
VEREADORES AFIRMAM QUE AINDA NÃO HÁ ANDAMENTO DO PROCESSO DE CONTRATAÇÃO DO SERVIÇO PARA

O ANO LETIVO DE 2020 E SOLICITAM REUNIÃO COM GESTORES RESPONSÁVEIS
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Atentos às demandas e ao planejamento necessário para que o serviço de transporte escolar de
Iúna seja realizado plenamente no próximo ano letivo das escolas do município, os vereadores
afirmaram na sessão da Câmara do dia 18 de novembro que não estão obtendo retorno da
administração municipal sobre o processo de licitação e contratação desse serviço. Os
parlamentares questionam se a contratação se dará antes do início das aulas, previstas para o
início de fevereiro de 2020.  

Durante a sessão, o vereador Emmanuel Garcia reforçou o seu requerimento para uma reunião,
no dia 22 de novembro, entre parlamentares e o prefeito municipal, os gestores responsáveis pelo
processo de licitação da Prefeitura de Iúna, secretários de Educação e de Gestão assim
como membros do Conselho de Educação para que possam atualizar e acompanhar o processo
de contratação do serviço de transporte escolar de perto.  

Ainda de acordo com o parlamentar, a reunião é uma oportunidade para que os gestores
municipais apresentem o andamento do processo de contratação e para que os vereadores
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possam auxiliar em algum momento. 

"Temos que tomar providências antes que aconteça outro prejuízo e para que o atendimento de
transporte aos estudantes não seja paralisado. Precisamos saber como está o processo de
licitação para também passar as informações ao Ministério Público", solicitou o vereador
Emmanuel Garcia, que também é membro da Comissão de Educação.  

O vereador Everaldo Pereira Sales confirmou que, até o momento da sessão do dia 18 de
novembro, não havia confirmação sobre o procedimento licitatório. "Sei que o processo do
transporte escolar ainda não chegou ao setor responsável", afirmou o parlamentar.
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